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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 
     

 

 

 

 

平成 25 年第 3 回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１． 平成 25年 2月 21日（木）13時 30分開会の第 3回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 25年 2月 21日  13時 30分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    菅 野 博 和  

委  員    三 熊 邦 彦 

委 員  吉 村 好 子 

委 員  欠 員 

            教育長  服 部 久 和 

 

４．欠席委員 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          野 崎 孝 信 

            社会教育班主幹         鈴 木 真 弓 

        建設担当主幹      大 谷 隆 樹 

            学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 

            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 

 

 

６．閉  会   平成 25年 2月 21日   15時 12分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

委 員 長 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

 

教育振興課長 

 

開会宣言 13時 30分 

 

只今から平成 25年第 3回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成 25年 1月 28日開催の、平成 25年、第 2回上富良野町教育委員会、議事

録について、ご報告申し上げます。 

議案第1号 平成24年度一般会計(教育費)の補正予算について ご審議をいただき、

議案のとおり、了しております。 

後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 

 

 （前回、平成 25年 1月 28日の第 2回教育委員会以降の諸般の教育行政報告を説明。）

 

前回の教育委員会以降の教育行政について、教育長より報告をいただきましたが、何

かご質問ございますか。 

 

 （「なし」という声） 

 

議事に入ります。日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、教育振興課

長より報告願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、

ご説明いたします。 

（学校給食センター機器購入として、食缶洗浄機･フードスライサーの調理機器の購

入及び江幌小学校にパソコン等の教育用コンピューター整備機器の購入について、防衛

調整交付金事業にて行う旨を別紙にて説明。） 

（報告第１号 説明） 

 

ただ今教育振興課長から、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、説

明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

 食缶洗浄機はこれまで導入していなかったのですか。 

 

 これまでの食缶洗浄機について 15年以上経過しており、更新をなります。予洗いを

して４ｍほどの機器に流して洗浄をいたします。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

吉村 委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

社会教育班主幹 

 

 

 

 よろしいですか。他に質問ございませんか。 

 

（「なし」という声） 

 

次の議事に入ります。日程第 2 議案第 1号 平成 24年度上富良野町一般会計(教育

費)の補正予算について、教育振興課長より報告願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第 1 議案第 1号 平成 24年度上富良野町一般会

計(教育費)の補正予算について、ご説明いたします。 

（3月の定例会上程予定の補正予算について、各事業の実績見込み増減及び国の大型

補正予算に上富良野小学校の事業前倒しに係る対象経費について上程する旨を別紙に

て説明。） 

（議案第１号 説明） 

 

ただ今教育振興課長から、日程第 1 議案第 1号 平成 24年度上富良野町一般会計

(教育費)の補正予算について、説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。ご承認いただけますか。 

 

 多世代交流センターの使用料が大幅に増えておりますが要因は何でしょうか。次年度

以降も見込めるのでしょうか。 

 

 町外の中学校で前上富良野に居た先生がブラスバンドの合宿、また自衛隊の銃剣道の

合宿訓練の利用があり、本年度については使用料を頂ける利用が多くあったところであ

ります。本年度は銃剣道の地元開催などがあったことから、次年度以降については平年

並を見込んでいます。 

 

よろしいですか。他に質問ございませんか。 

 

セントラルプラザは、教育委員会の管理になるのですか。使用料減についてはどうで

すか。 

 

セントラルプラザは、１階は商工会の事務所などとして商工業施設で利用しておりま

すが、国の補助金等を受ける関係から 2階部分については分けて、教育研修施設として

教育委員会にて管理をしております。 

 

町外の利用については、料金が倍になるのですが、町外事業所等の利用が例年より減

少しております。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

 

 

教 育 長 

 

吉村 委員 

 

 

佐藤ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

教 育 長 

よろしいですか。他に質問ございませんか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

次の議事に入ります。日程第 3 議案第 2号 平成 25年度上富良野町教育行政執行

方針（案）について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 3 議案第 2号 平成 25年度上富良野町教育

行政執行方針（案）について、説明いたします。 

（議案第 2号 朗読説明） 

 

ただいま教育長から、日程第 3 議案第 2号 平成 25年度上富良野町教育行政執行

方針（案）について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 安東小学校の読み方は、あんとん、あんとうどちらなのでしょうか。あんとんと思っ

ていたのですが。 

 

 あんとうと読みます。 

 

 4Ｐの児童生徒の指導等のところですが、現在報道など全国的に話題となっている体

罰の文言を加えることはどうでしょうか。 

 

 いじめや不登校については、当町の取組に重要として、体罰についても全国一斉に現

在児童保護者、生徒･保護者に対してアンケート調査の実施もしてその対策を進めてお

ります。体罰の文言を加え、意識付けを図るよう検討します。 

 

よろしいですか。他に質問ございませんか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

 それでは次の議事に入ります。日程第 4 議案第 3号 平成 25年度上富良野町一般

会計（教育関係費）の予算について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 4 議案第 3号 平成 25年度上富良野町一般

会計（教育関係費）の予算について、説明いたします。 

（議案第 3号朗読説明及び詳細説明） 

 

捕捉になりますが、上富良野小学校の改築の経費については、全体で 18億円を超え
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

る予算になるところで 26年度に完成ですが、先程の平成 24年度の補正予算について

は、25年度に繰り越し計上し、一部仮設校舎と 1線校舎解体の契約をしまして、本体

工事につきましては、10億余りは 26年度の予算計上になりますが、債務負担行為の手

続きによりまして、25年度の早い時期に契約を進める流れとなるところであります。

文科省、経産省、防衛省と 3本の補助金を受けることで、別紙にてそのフレーム概要

を見て頂きたいと思います。 

 

ただいま、日程第 4 議案第 3号 平成 25年度上富良野町一般会計（教育関係費）

の予算について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

上富良野高校の補助施策を講じていますが、生徒の見込はどうでしょうか。 

 

新たな施策については、中富良野中、富良野東・西中に振興策を含め、上高の校長と

保護者向けパンフレットを持参しＰＲに回ってきましたが、残念ながら願書の提出は、

現在町外は 4名と昨年より減となっていますが、町内については、昨年より 5名の増の

状況で全体では 26名でありまして、今後の 2次募集などから予算は 27名で見ている

ところであります。 

 

 他に何かご質問ございますか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

それでは次の議事に入ります。日程第 5 議案第 4号 平成 24年度上富良野町教育

賞及び教育奨励賞受賞者の決定について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 5 議案第 4号 平成 24年度上富良野町教育

賞及び教育奨励賞受賞者の決定について説明いたします。 

（各小中学校及び高校からの各教育賞･教育奨励賞の推薦をいただき、別紙名簿から

児童生徒の実績概要から別紙にて説明。） 

（議案第 4号 説明） 

 

だいま教育振興課長から、日程第 5 議案第 4号 平成 24年度上富良野町教育賞及

び教育奨励賞受賞者の決定について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

本日の平成 25年第 3回上富良野町教育委員会会議は、これをもちまして全日程終了
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

をさせていただきます。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

閉会 15時12分 

 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。  

 

              委員長 

              委  員 

              委  員 

              委 員  欠 員 

        

調整員 

 


